



# AMOI La Lettre

Publication de l'Association pour la Mémoire Ouvrière et Industrielle du Bassin Creillois

N° 25

Tout d'abord, souhaitons à chacun –pour lui-même et ceux qui lui sont chers- une BONNE et HEUREUSE nouvelle année ; principalement une BONNE SANTE, pour le reste 2013 sera ce que nous contribuerons à en faire.

L'année qui vient de se terminer restera, elle, marquée par un bien triste évènement qui a endeuillé notre association : le décès subit de Jean-Pierre Besse, membre fondateur et notre Président depuis 2010. Cette disparition brutale a profondément affecté l'AMOI au point que certains de ses membres ont pu s'interroger sur la poursuite de son activité : peut-être êtes-vous de ceux-là ?

Jean-Pierre était la cheville ouvrière et la caution scientifique de notre association. Persister en son absence sera en effet très difficile. Néanmoins, le Conseil d'Administration a pris l'engagement de faire tout ce qui était en son pouvoir pour assurer la poursuite de l'activité de l'AMOI, estimant –qu'en outre- il le devait à la mémoire de son ancien président.

Bien sûr cela nécessitera d'adapter nos actions : nous n'avons plus notre historien émérite spécialiste incontesté de l'histoire locale, notre « passeur de mémoire » qui captivait ses auditoires lors de multiples conférences et visites guidées ! Sans doute pourrions-nous faire appel à des personnalités extérieures. Mais la réalisation de notre vœu de continuité ne sera possible qu'avec l'implication nouvelle de membres. Les Statuts de l'AMOI prévoient que l'association est dirigée par un Conseil de 9 à 18 membres. Or le C.A. ne compte aujourd'hui que 11 membres ; il est indispensable de renforcer (et si possible rajeunir) cette équipe de direction sur laquelle tout repose. Il serait désolant que l'on ne puisse trouver au moins 4 ou 5 bonnes volontés, parmi plus de 100 adhérents...

Aussi, nous vous exhortons à faire acte de candidature pour le conseil d'administration, lors de la prochaine Assemblée Générale, et donner un peu de votre temps pour cette œuvre de mémoire sans laquelle on ne peut avoir de prise sur son avenir.

La disparition du Président a nécessité un réaménagement du bureau ; certaines tâches ont dû être redistribuées en attendant la tenue de la prochaine Assemblée Générale :

- la présidence sera assurée par le vice-président Jacques Pénit,
- Thierry Dublange a accepté de prendre la lourde charge de Rédacteur en Chef des *Cahiers* et d'animateur de la « Commission histoire »,
- Gilbert Rose représentera l'AMOI auprès du Conseil de Développement de la CAC.

Sachez encore que :

- Les *Cahiers* n°22 sortent début janvier 2013. Il s'agit d'un numéro en hommage à

Jean-Pierre Besse

- votre conseil d'administration prépare actuellement l'Assemblée Générale ordinaire qui se tiendra le vendredi 8 mars à 19 heures. Les convocations seront adressées courant Février. Attention le lieu de la réunion est modifié. Nous vous y souhaitons très nombreux au Centre des Rencontres de Creil, rue du

Valois